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TOP 3.  Einwohnerfragestunde 
 
 
 

Frau Ebert:  Die Sandförder Dorfstraße mit dem Kopfsteinpflaster ist durch ihre Unebenheiten 
und Absackungen lärmintensiv. Landwirtschaftliche Geräte und Holztransporter poltern mit 
großer Geschwindigkeit über die Fahrbahn. Ist die Erneuerung der Straße angedacht und eine 
Geschwindigkeitsbegrenzung möglich? 

Antwort BAS- Vors.: Ähnliches trifft auf die Dorfstraße in Waldeshöhe zu, nur mit dem Unter-
schied, dass diese nicht unter Denkmalschutz steht.  

Für dieses Jahr sind Gespräche mit Planer und der Denkmalschutzbehörde angedacht, um sich 
Vorstellungen einer zukünftigen Gestaltung zu erarbeiten.  

Die Straßen könnten dann abschnittsweise erneuert werden. Terminlich liegt dies nicht in naher 
Zukunft es sollte aber auf den Weg gebracht werden. 

Vorteile der Straße sind das schnelle Versickern des Regenwassers und das relativ langsame 
Fahren der PKWs.  

Durch das Ordnungsamt soll geklärt werden ob, eine Gewichtsbeschränkung für die Gemeinde-
straße oder eine Geschwindigkeitsbegrenzung für Fahrzeuge mit einer zu bestimmenden Nutz-
last möglich ist. (in Frage kommender Straßenabschnitt Sandförder Dorfstraße (vom Bahnüber-
gang bis Ende Sandförder Dorfstraße und Lieper Straße bis Ortsausgang Sandförde Richtung 
Liepe)  

Kann die Sandförder Dorfstraße für Forstfahrzeuge gesperrt werden? Eine Abfuhr von Holz-
transporter direkt auf Gemeinde-,  Kreis- oder Bundesstraßen aus dem Forst in Schmidts Eiche 
ohne eine Ortschaft dabei zu durchfahren ist über verschiedene Ausfahrten aus dem Forst 
möglich.     

Ordnungsamt  

 

Frau Grundmann:   

Zum neuen Schulcampus sollte es eine Schulkonferenz mit den Eltern der Jatznicker Grund-
schülern im Rahmen einer Bürgerversammlung geben.  Diese fand bislang noch nicht statt.  

Antwort BAS- Vors.: Eine Terminierung ist nicht bekannt. Die beabsichtigte Fertigstellung ver-
schiebt sich aus verschiedenen Gründen um mindestens ein Jahr. Dieses Jahr soll das Heiz-
haus abgerissen werden und mit den Fundamentarbeiten der Mensa begonnen werden. Über 
einen Termin einer möglichen Schulkonferenz wird in Absprache mit dem BM entschieden und 
dieser zeitnah mitgeteilt.   

 

Henning Brunst: Wann beginnt der Breitbandausbau in Sandförde?  
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Gemeinde Jatznick 
Antwort BAS- Vors.: In Jatznick Bahnhof ist dieser bereits angekommen und dieses Jahr sollte 
unsere Gemeinde abgeschlossen werden.          
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